

## Die Ereignisse im Jahre 1968 in der CSSR

Das wirtschaftliche - u. politische Mißhandeln der Massen durch die Stalinbürokratie, hat die Massengärung nun auch in der CSSR immer mehr gesteigert.

Die Imperialisten nützen das gründlich aus - wie?  
Der Umbruch ist im Gange - was heißt das: Formierung von Kampfflagern?

Die Massen sind derart verwirrt - wodurch?  
Jahrzehntelanger Verrat von Beiden.

Welche Gefahr entstand ?

Daß es den Weltimp. gelingen könnte, Teile der Massen gegenrev. zu verreißen - die Stalinbürokratie zu stürzen.

In Polen, Posen und Ungarn war es gelungen, die Massen zu verreißen.

Was war das bisherige Ergebnis: ?

- 1.) Die stalinistische Gruppe wurde zurückgedrängt.
- 2.) Die "Entstalinisierungsgruppe" machte Schritte vorwärts - ihre stalinbürokratische Politik mit "Antistalinismus" maskierend. Innerhalb der stalinbürokratischen Parteien verließ die <sup>stalinistische</sup> an Boden, die antistalinistische Richtung gewinnt Terrain.

### → Richtung

Im Verhältnis der stalinbürokratischen Parteien zueinander, kommt die Tito-Richtung beachtlich vorwärts.

Was ist die Tito-Richtung?

Sie ist das Streben der nationalen Stalinbürokratien - der Volksdemokratien - nach Unabhängigkeit von der russischnational-kommunistischen Stalinbürokratie. (Im gegebenen Falle die Stalinbürokratie in der CSSR mit ihrem Nationalkommunismus!)

Was ist das Interesse und das Streben der russisch nationalkommunistischen Stalinbürokratie im Verhältnis zu den Stalinbürokratien der "Volksdemokratien" ?

Die führende Rolle über die gesamte Stalinbürokratie, über alle stalinbürokratischen Parteien weiter behaupten.

Worauf arbeiten die Weltimperialisten hin im Bezug der immer mehr anschwellenden Massenempörung ?

Die Weltimperialisten suchen die Empörung der Massen für ihre Zwecke auszunützen: Die Imp. haben Menschen(Agenten) und Geld in Hülle und Fülle, um unterirdische Arbeit zu leisten.

Die Imp. streben die Führung dieser empörten Massen an; sie erwiesen sich als Organisatoren des Massenkampfes gegen die St.-Bürokratien. Sie bearbeiten die Massen propagandistisch mit allen Mitteln, sowie auch mit allen Mitteln der Agitation.

Auf welches Ziel sind alle diese Anstrengungen der Imp. in den Ostblockländern gerichtet? ?

Den Ostblock erschüttern, die Westflanke der SU aufzureißen, um sich den heißen imp. Weltkrieg, auf den sie konsequent loszulassen, zu erleichtern.

Geht es den Imp. um die Freiheit und Unabhängigkeit in den "Volksdemokratien"? ? NEIN !

Warum trommeln sie so lautstark dafür ?

Um du vernebeln, was sie wirklich wollen: entfesseln, vortreiben, die kap. Gegenrevolution, um sich das siegreiche Zuendeführen des noch nicht beendigten 2. imp. Weltkrieges zu erleichtern.

Wenn die Massen in den Volksdemokratien wüßten, was die Imp. wollen, würden sie sich nicht verreisen lassen.

Wem arbeitet die Stalinbürokratie mit ihrer reaktionären Politik - auch die "antistalinistische" - in die Hände, gegen ihren Willen?

Der kapitalistischen Gegenrevolution!

Kann die russische Stalinbürokratie genug tun, um die Lage der tschechischen Massen und der der anderen "Volksdemokratien" zu erleichtern?

Nein! Denn sie kann selbst nicht genug tun, um den russischen Massen ihre Lage so zu erleichtern, daß sie sie aus der Empörung gegen die St.-Bürokratie abbringen könnte.

Im Gegenteil: Durch Besetzung usw. wird die russ. St.-B. die Lage der tschechischen Massen noch mehr erschweren.

Werden die Imp. das aufs Äußerste ausnützen und die gegenrevolutionäre Stimmung unter den Massen zu schüren?

Selbstverständlich und steigend mit immer größerem Erfolg.

Als was müssen wir daher die Ereignisse in der CSSR betrachten und auffassen, wenn wir sie im Zusammenhang der Weltlage und ihrer Perspektiven sehen?

Als einen Teil des Vorspiels zum Schlußakt des zweiten imp. Weltkrieges.

Vom Standpunkt der Arbeiterklasse: Wen gegen wen muß sie unterstützen?

Die Massen in der CSSR und allen anderen Volksdemokratien gegen die imperialistischen Anstrengungen, sie als Sturmbock gegen die SU, und somit gleichzeitig gegen die "Volksdemokratien" vorzutreiben.

Wer ist der Hauptfeind der proletarischen Weltrevolution, des proletarischen Weltsozialismus ?  
Der Weltimperialismus.

Also Kampf vor allem gegen wen ?

Gegen den Hauptfeind der proletarischen Weltrevolution - gegen den Weltimperialismus! - gegen deren Helfer, die Stalinbürokratie, SP., LP., Gewerkschaftsbürokratie!

Dürfen wir uns täuschen lassen durch die "freiheitlichen", "revolutionären" und sonstigen Masken, mit denen sich die Imperialisten und deren Helfer tarnen ?

Nein! Auch nicht dadurch, daß die Stalinbürokratie durch militärische und politische Intervention gegen die elementarsten Rechte der tschechischen usw. Arbeitermassen verstößt!

Denn:

Wer von den beiden Feinden der proletarischen Weltrevolution - Imperialisten und Stalinbürokratie - nicht zu unterscheiden versteht, der gerät ins Lager des Imperialismus, des Hauptfeindes der proletarischen Weltrevolution.  
Die Stalinbürokratie ist der Hauptfeind im Lager der Arbeiterbewegung.